

Newsletter 09/2021

Liebe Sportfreundinnen und Sportfreunde,

mit diesem Newsletter erhaltet ihr wieder aktuelle Informationen des Präsidiums und der Geschäftsstelle des TTVSA.

VDTT-Symposium - Anmeldungen noch möglich

Liebe Mitalieder.

mit diesem Schreiben möchten wir die letzten kurzentschlossenen Trainer motivieren, sich noch für das VDTT-Symposium von 8. – 10. Oktober in Saarbrücken anzumelden. Leider kam es in den vergangenen Tagen und Wochen noch zu einigen Absagen, wodurch wieder einige Zimmer frei geworden sind. Dazu besteht die Möglichkeit, auch ohne Übernachtung am Symposium teilzunehmen, da die Halle über genügend Zuschauerkapazität verfügt. Interessant dürfte dies vor allem für die Trainer aus dem Saarland und Umgebung sein.

Das Programm ist eine gute Mischung aus Theorie und Praxis, wobei sicherlich der praktische Teil überwiegen wird. Insbesondere beim Balleimertraining am Samstag können alle Trainer, die Lust haben mitmachen und sich Feedback bzgl. der Qualität des eigenen Einspielens einholen. Darüber hinaus erhalten alle Teilnehmer die Möglichkeit, sich ein Bundesligatraining hautnah zu betrachten. Dabei handelt es sich um das letzte Training vor dem Pokalspiel zwischen 1. FC Saarbrücken und den TTF Liebherr Ochsenhausen. Im Anschluss stellt sich Trainer Wang Zhi den Fragen er Trainer. Ergänzt wird das Training durch zwei weitere Vorträge. Am Freitag stellt Sascha Nimtz mit seinem Kollegen Thorben Schwieder vom IAT Leipzig eine "Weltstandsanalyse zum Angriffsverhalten seit Einführung des Plastikballs" vor und am Sonntag beantwortet Tanja Krämer die Frage, wie wichtig die die Wahl des ersten Schlägers ist. Nach dem Symposium haben alle Teilnehmer die Möglichkeit, sich das oben erwähnte Pokalspiel live und kostenfrei anzuschauen.

Eingerahmt wird das Programm mit der traditionellen VDTT-Tombola, bei der wieder hochwertige Preise verlost werden. Ebenso können alle Produkte, die im Online-Shop angeboten werden, direkt vor Ort käuflich erworben werden.

Hier geht's zum Programm https://www.vdtt.de/images/Zeitplan_Symposium_2021_v1.pdf Hier geht's zur Anmeldung: https://www.vdtt.de/symposium-2021/view/form

Mitmachen bei dsj-Bewegungskampagne im Oktober und Zuschüsse bis zu 1.000 Euro erhalten

Frankfurt/Main. Tischtennisvereine, aufgepasst! Die Deutsche Sportjugend (dsj) ist mit einer tollen Bewegungskampagne in den Herbst gestartet. Wer im Monat Oktober Kinder und Jugendliche mit Aktionstagen zu Sport und Bewegung animiert, kann eine finanzielle Unterstützung in Höhe von 200, 500 oder 1.000 Euro beantragen, je nach Größe der Veranstaltung. Außerdem stellt die dsj für insgesamt 1000 Vereine kostenlose Materialpakete zur Verfügung. Nutzen Sie diese Chance zur Unterstützung! Weitere Informationen auch im dsj-Flyer.

Kinder und Jugendliche wieder in Bewegung bringen

Eineinhalb Jahre Pandemie und viele Monate Lockdown haben regelmäßiges Sporttreiben für Kinder und Jugendliche in Deutschland stark beeinträchtigt. Die Bewegungskampagne der dsj soll nun dazu beitragen, Mädchen und Jungen wieder in Bewegung zu versetzen und für Sport in der Gemeinschaft zu interessieren, vor allem in Vereinen. Start der vom Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend unterstützten Bewegungskampagne, für die Mittel in Höhe von 2,2 Millionen Euro zur Verfügung stehen, ist der 2. Oktober. Geplant sind, außer im Oktober, auch Aktionsmonate im Mai und September 2022. Anträge laufen direkt über die dsj

Eine Beantragung erfolgt online über die dsj-Kampagnenseite, die auch weitere Informationen bietet. Alle aktuellen Informationen, auch über die Fortsetzung der Bewegungskampagne 2022, finden sich unter www.dsj.de/bewegungskampagne. Sie haben spezielle Fragen: Diese beantwortet Ihnen das Kampagnenteam gerne unter bewegung@dsj.de.

Alle Arten von Aktionen sind möglich

Nutzen Sie die Gelegenheit, um mit der Unterstützung durch Fördermittel potentiellen neuen Mitgliedern die Tür zum Tischtennissport zu öffnen. Der Kreativität bei der Gestaltung von Aktionen sind keine Grenzen gesetzt. Entwerfen Sie Ihre eigene Idee oder nutzten Sie einfach eine der zahlreichen bestens bewährten Aktionen der Sportentwicklung des DTTB zu Erstellung Ihres Bewegungsangebots.

Nutzen Sie doch beispielsweise den Saisonstart der <u>mini-Meisterschaften</u> mit einem Ortsentscheid, veranstalten Sie einen <u>Schnupperkurs</u>, werben sie für <u>Mädchen-Tischtennis</u> mit einem Girls Weekend, gestalten Sie einen Tag der offenen Tür mit dem <u>DTTB-Schnuppermobil</u> und dem <u>Tischtennis-Sportabzeichen</u> oder laden Sie ein zur einer kreativen Aktion der Kampagne <u>Frei.Zeit.Tischtennis!</u>

"Über die Art der Aktion entscheiden die Vereine selbst, alles ist möglich", sagt Melanie Buder, Jugendsekretärin des DTTB: "Wir hoffen, dass viele Tischtennisvereine die Chance auf finanzielle Unterstützung durch eine eigene Aktion nutzen." Nur eines ist zu beachten: Die geförderten Aktionstage sollen Kinder und Jugendliche wieder in Bewegung zu bringen und müssen ein öffentliches, nicht nur ein vereinsinternes Angebot sein.

Weitere Informationen zur Bewegungskampagne

Die Förderung von Aktionstagen

Die Bestellung eines Aktionspakets

Der Flyer der dsi

Regieboxen Mini-Meisterschaften 2021/2022

Ab sofort können auch die Regieboxen zur Durchführung der Mini-Meisterschaften über das online-Modul von "click-TT" bestellt werden. Die bereits im Vorjahr beantragten und versandten Regieboxen können wieder verwendet werden.

Spielformulare 2021/2022

Die Spielformularblöcke für alle Mannschaften ab Bezirksklasse aufwärts sind über die Teilnehmer/Betreuer zu den Landesranglistenturnieren des Nachwuchses sowie der Damen/Herren an die Stadt-/ bzw. Kreisverbänden zur Weiterleitung an die Vereine übergeben. Die Spielblöcke der Damen (Braunschweiger System) sind gesondert ausgewiesen.

Verbandsentwicklungstag des TTVSA soll wegweisend für die Zukunft sein

Am 30.10.2021 wird im Maritim-Hotel Magdeburg ein Verbandsentwicklungstag stattfinden. Eingeleitet wird die Veranstaltung mit einem Rückblick auf 30 Jahre TTVSA, verbunden mit Ehrungen. Gastredner werden über Recht und Ordnung im Verein und über moderne Strukturen im Nachwuchssport interessante Beiträge beisteuern. Nur so viel: Es sind sehr bekannte Gäste dabei. Eingeladen werden der Beirat und Gäste.

Alle Einladungen sind personenbezogen und nicht übertragbar.

Mit sportlichen Grüßen

Euer Präsidium

Zeitweilige Schließung der TTVSA-Geschäftsstelle

Ich bin vom 21.-25.10.2021 urlaubsbedingt nicht in der TTVSA-Geschäftsstelle erreichbar. Die in diesen Zeiträumen eingehenden Mails, Post- und Faxeingänge können erst ab dem darauffolgenden Arbeitstag bearbeitet werden. Wendet euch daher in dringenden Fällen bitte direkt an die für euer Anliegen zuständigen Präsidiums- und Ausschussmitglieder oder Spielleiter des TTVSA.

Mit sportlichen Grüßen Andreas Fricke Geschäftsführer

Tischtennis-Verband Sachsen-Anhalt e.V. Geschäftsstelle Delitzscher Straße 121 06116 Halle (Saale) Tel: 0345 5601075

Fax: 0345 5601074 Email: mail@ttvsa.de